

There are no translations available.

Circular 1002-2020

Transcribimos un resumen de noticias importantes en el área laboral, publicadas el día 28 de febrero 2020 escrito por especialistas, analistas y periodistas que han sido publicadas en diarios nacionales.

Trabajan 9.8 millones de informales en empresas. (Verónica Gascón). En el País hay 9.8 millones de personas con condiciones de empleo precarias que trabajan en empresas formales, reveló la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami). Advirtió que los sectores que más contratan en esas condiciones son agricultura, ganadería, silvicultura, caza y pesca y restaurantes. Andrés Peñaloza, presidente de Conasami, detalló que de 55 millones de personas ocupadas, alrededor de 9 millones 800 mil (17.6 por ciento) trabajan sin contar con las prestaciones sociales que marca la ley, lo que es equivalente a la informalidad, esto de acuerdo con datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE-Inegi) correspondiente al cuarto trimestre de 2019. "Los que más reproducen este esquema de contratación son los pequeños negocios, con 25 por ciento; gobiernos estatales y municipales, con 17.78 por ciento. Las grandes empresas apenas tienen 3.3 por ciento de empleados en esa condición", señaló Peñaloza. Además, recordó el compromiso del Gobierno por avanzar en una política salarial que conduzca al bienestar de las y los trabajadores ubicados en la base de la pirámide salarial. Insistió en la necesidad de ampliar la formación de los trabajadores ya que 95.9 por ciento de la fuerza laboral con salario mínimo no recibe capacitación. ((Reforma) <https://www.reforma.com/trabajan-9-8-millones-de-informales-en-empresas/ar1884637>

Egresados de Jóvenes Construyendo el Futuro accederán a créditos del gobierno. (Gerardo Hernández). Los egresados de Jóvenes Construyendo el Futuro (JCF) tendrán acceso a financiamiento para iniciar un negocio. Los beneficiarios de la plataforma insignia de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) fueron incluidos en el programa Microcréditos para el Bienestar, que tiene como objetivo fomentar la consolidación de actividades productivas. El año pasado, los Microcréditos para el Bienestar estaban dirigidos únicamente a personas que ya tenían un micronegocio. Sin embargo, este año el financiamiento será también para iniciar un negocio desde cero, pero sólo para los egresados del programa de aprendices. De acuerdo con las reglas de operación del programa de Microcréditos para el Bienestar, de la Secretaría de Economía, publicadas este jueves en el

Diario Oficial de la Federación, para acceder al financiamiento y capacitación, los interesados deben estar en la Modalidad de Consolidación (tener un negocio) o la Modalidad Mes 13, una estrategia de las autoridades para dar acompañamiento a los egresados de JCF en cuanto a vinculación laboral, autoempleo, emprendimiento o retorno a los estudios. Los créditos van de 6,000 a 20,000 pesos, sin intereses, con pagos fijos del 10% del crédito cada mes.

(Economista)

<https://factorcapitalhumano.com/primer-empleo/egresados-de-jovenes-construyendo-el-futuro-a-ccederan-a-creditos-del-gobierno/2020/02/>

Desempleo impacta a 2.1 millones de personas en el arranque del 2020. (Felipe Morales).

La tasa de desocupación repuntó nuevamente en el país al ubicarse en 3.7% de la población económicamente activa en el primer mes del 2020, el nivel más alto observado desde septiembre del 2016 cuando fue de 3.9%, revelan datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) que elabora el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La tasa de desocupación considera a la población que se encuentra sin trabajar, pero que está buscando un empleo. De esta forma, con datos ajustados por estacionalidad, en su comparación anual, este indicador aumentó de 3.5 a 3.7%, esto después de registrar un mínimo de 3.2% en diciembre pasado. Esto implica que actualmente 2.1 millones de personas están desempleadas, 171,300 personas más que hace un año. Estos datos, expone José Luis de la Cruz, director del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico, ya evidencian el impacto del menor dinamismo de la economía en el mundo laboral, “ya que no sólo se están generando empleos a menor ritmo, sino que la desocupación se incrementa notoriamente. Es decir hay personas que están perdiendo su empleo”. (Economista)

<https://factorcapitalhumano.com/leyes-y-gobierno/desempleo-impacta-a-2-1-millones-de-personas-en-el-arranque-del-2020/2020/02/>